

Somos Elda denuncia el vertido incontrolado de aguas residuales en La Estación

04/02/2019



Somos Elda tomando muestras del agua | Jesús Cruces.

Somos Elda se ha hecho eco de las quejas de los vecinos de la calle Andalucía del barrio La Estación, en la zona de El Sapo, en las inmediaciones de la estación de tren. Han denunciado *in situ* que **hay una tubería que vierte aguas fecales**, en la que se pueden ver **restos de toallitas higiénicas y que desprende un olor desagradable**. El grupo municipalista ha tomado muestras del agua y aseguran que, "si no se toman medidas", ellos mismos la analizarán para conocer si conllevan algún riesgo para los vecinos de la zona.

Una de las vecinas del barrio ha lamentado que **llevan**

más de un año solicitando al Ayuntamiento de Elda una solución al problema. Se trata de un pequeño riachuelo que se encuentra a escasos 20 metros de las viviendas y conecta con una rambla. En épocas de calor no pueden ni abrir las ventanas por el fuerte olor que desprende.

Desde Somos Elda, **Borja Moreno** ha denunciado que "de esta agua que parece que va a parar al río, y todo apunta que son aguas fecales sin depurar, **beben los gatos y animales de la zona**, lo que puede provocar que lleven alguna enfermedad a las familias de alrededor", por lo que piden una solución urgente. Borja

Moreno ha **tomado muestras del agua** y ha afirmado que si el Ayuntamiento no actúa, **Somos Elda se hará cargo de su análisis "para comprobar su toxicidad por si los vecinos están expuestos a algún riesgo importante"**. También han aprovechado la visita para pedir que se arregle una boca de alcantarillado, pues el cemento que la protege está quebrado.

El edil responsable de Obras y del alcantarillado, **Eduardo Vicente**, ha dejado claro que **"desde hace más de un año se está actuando en esta zona**, de hecho se reparó, pero unas lluvias torrenciales volvieron a estropear la canalización" y añadió que se ha colocado un pozo junto al Tanatorio, se reparó un tapón entre el Hospital y el colegio Santo Negro, así como diversas conexiones y ha señalado que "el problema radica en la gente que tira lo que no debe por el retrete, eso provoca embozos y que el agua trate de salir por donde pueda y luego el Ayuntamiento debe pagar con dinero de todos los daños que provocan unos pocos".

Esto y las lluvias torrenciales que se produjeron en Elda hace unos meses han causado que la red de canalización **"que ya de por sí deja mucho que desear**, pues es un problema estructural que padece Elda al tener redes de

agua muy antiguas, se vuelva a romper". Así, ha señalado que **"este es un problema urgente que se solucionará cuanto antes"**, pues deben encontrar en qué punto está el embozo, algo que también ha ocurrido junto a la Sismat y donde ya se está trabajando.

Vicente ha concluido afirmando que le parece **"una absoluta memez que Somos Elda se ponga a recoger muestras, que hagan lo que quieran pero que se dejen de monear**, por favor, porque esto no es dejadez sino un problema estructural de Elda que afectaría a cualquier gobierno".



El partido también pide que se repare un alcantarillado roto | Jesús Cruces.